

Av. Colonia del Valle No. 740 Loc. E Col. del Valle Del. Benito Juárez, CDMX C.P. 03100

Teléfonos

55 5004 6000 55 8939 3894

LONDRES, PARIS Y MADRID - Euro Express

10 días de viaje en 3 países. Recorrido de Londres a . Vigencia 01/04/2025 - 31/03/2026 Referencia: 20:61447

Visita:

España: Madrid.

Francia: Blois, Burdeos y Paris.

Reino Unido: Londres.

Incluye:

INCLUYE:

• Visitas panorámicas de Londres, París y Madrid con guía local. Otros lugares comentados por nuestro guía: Blois y Burdeos. Shuttle Folkestone - Calais. Servicio de audio individual. Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido. Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal. Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad. Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web). Servicio de asistencia telefónica 24 horas.

VALORES AÑADIDOS:

• Complete su itinerario añadiendo paquete comidas o visitas según indicamos a continuación: +EXCURSIONES: Categoría Clásico-Vi Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en categoría Clásico-Vi): Visita Londres Nocturna con guía local. Excursión a Oxford y a Windsor con guía local. Madrid nocturno con tapas. Espectáculo flamenco con copa.

Itinerario:

Día: 1 CIUDAD DE ORIGEN - LONDRES

Llegada a Londres y traslado al hotel. Alojamiento.

Alimentos H adultos.

Día: 2 LONDRES

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica de la capital de Reino Unido, ciudad emblemática que combina la grandeza de su historia con la vitalidad de una metrópolis global. Haremos un recorrido en autobús para conocer los principales lugares de esta fascinante ciudad. Empezaremos en South Kensington y Knightsbridge, donde encontramos el Royal Albert Hall, el memorial del Príncipe Alberto y dos espectaculares museos, el de Ciencias Naturales y el de Victoria and Albert, muy cerca de los conocidos almacenes Harrods, todo ello en el entorno del auténtico pulmón de la ciudad que es Hyde Park. Seguimos nuestro recorrido por Chelsea con sus exclusivos comercios, Belgravia el barrio de las embajadas, el cinematográfico Mayfair, las renombradas plazas Picadilly Circus y Trafalgar y el 10 de Downing Street. Ya en Westminster podremos fotografiar: la Abadía, las casas del Parlamento y el famoso Big Ben. Terminaremos en el Palacio de Buckingham. Tendrás el resto del día libre. Si lo deseas, podrás realizar una interesante excursión opcional en la que, acompañados de un guía local, conoceremos dos aspectos muy diferentes de Londres. En primer lugar, realizaremos un viaje en el tiempo visitando el interior de uno de los lugares más emblemáticos de la ciudad: El Museo Británico, donde se albergan las piezas más valiosas de la mayoría de las antiguas civilizaciones como la piedra Rosetta, los frisos del Partenón de Atenas, joyas y momias del antiguo Egipto y un largo etc. A continuación, comenzaremos una visita a pie por el barrio de Covent Garden, un barrio asociado con el espectáculo, uno de los lugares más pintorescos de Londres. Desde Covent Garden, iremos caminando por el barrio del Soho, hasta llegar a las plazas de Leicester y Piccadilly Circus, centro neurálgico del West End de Londres, con sus tiendas, cines y restaurantes. Si lo deseas, podrás realizar la excursión opcional "Londres nocturna" (incluida en categorías Clásico-Vi). Junto a un guía local tendrás un primer contacto con la noche londinense, pasando por las zonas más representativas como son el río Támesis, Picadilly Circus, el Soho, la Torre de Londres y su puente, la catedral de San Pablo, la City, entre otros. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 3 LONDRES

Desayuno. Día libre. Tendrás la posibilidad de hacer una excursión opcional a Oxford y Windsor (incluida en categoría Clásico-Vi). En esta excursión saldremos de Londres, junto a un guía local nos dirigiremos a la ciudad universitaria de Oxford, recorreremos el centro de la ciudad, donde se encuentran sus rincones más emblemáticos como el Puente de los Suspiros, por su parecido con el del Palacio Ducal de Venecia; la Iglesia de Saint Mary; Conmarket, principal arteria comercial de la ciudad, con edificios de indudable carácter medieval y High Street, a lo largo de la cual se siente ese espíritu universitario de Oxford. Por último, nos dirigirnos hacia la campiña inglesa y al romántico valle del Támesis hasta llegar a Windsor, donde podremos descubrir una ciudad especial con animadas calles de trazado medieval, llena de tiendas, pubs pintorescos y casas de época rodeando la plaza Central, donde podremos admirar el majestuoso exterior del Castillo de Windsor, considerado el más grande y más antiguo de los habitados en todo el mundo, siendo una de las residencias oficiales de la monarquía británica desde hace 900 años. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Desayuno. Salida hacia Folkestone para realizar en 35 minutos la travesía en el shuttle* bajo el Canal de la Mancha y luego dirigirnos hacia París. Llegada a París y tiempo libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la visita opcional "lluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad, con sus edificios más emblemáticos iluminados. Alojamiento.

* Eventualmente el cruce de Reino Unido al continente se puede realizar en ferry desde Dover a Calais.

Alimentos AD adultos.

Día: 5 PARIS

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, si lo deseas, podrás realizar alguna de nuestras visitas opcionales como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 6 PARIS

Desayuno. Día libre para visitar alguno de sus muchos museos o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena. Si lo deseas podrás realizar una excursión opcional para conocer el Palacio de Versalles, símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y modelo para las residencias reales de toda Europa. Descubrirás, además de sus maravillosos jardines, las salas más célebres del palacio como la famosa Galería de los Espejos, la capilla real, los aposentos privados, etc. Por la tarde, podrás realizar la visita opcional a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 7 PARÍS - BLOIS - BURDEOS

Desayuno. Salida hacia el Valle de Loira, tierra de acogida de Leonardo da Vinci y donde se encuentran los famosos castillos renacentistas franceses. Pararemos en Blois donde tendremos tiempo libre para conocer lugares como su castillo, la iglesia de Saint Nicolás o la catedral de Saint-Louis. Continuación hacia Burdeos, la capital de la región francesa de Aquitania, famosa por poseer uno de los puertos fluviales más importantes de Europa y por sus excelentes vinos. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 8 BURDEOS - MADRID

Desayuno. Salida hacia la reserva natural de Las Landas, la cual atravesaremos antes de llegar a territorio español, en donde recorreremos en primer lugar los verdes paisajes del País Vasco, para seguir por tierras castellanas, atravesando el Sistema Central para llegar a Madrid. Tiempo libre para un primer contacto con esta bella ciudad, disfrutar de su gente o tomarse un descanso en algunas de las numerosas terrazas que salpican la ciudad. Por la noche, si lo deseas, podrás dar un agradable paseo opcional por los lugares más emblemáticos de la ciudad, teniendo la oportunidad de adentrarte en la animada vida nocturna madrileña. Durante el recorrido estará incluida una degustación de tapas típicas en las proximidades de la Plaza Mayor (incluida en categoría Clásico-Vi). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 9 MADRID

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica, en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después pasearemos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir opcionalmente a una tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español (incluida en categoría Clásico-Vi). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 10 MADRID - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

Hoteles Previstos:

Clasico Clasico

Burdeos, Francia	IBIS BORDEAUX CENTRE BASTIDE 6 MERCURE BORDEAUX CHATEAU CHARTRONS.
Paris, Francia	CAMPANILE PARIS LA VILLETTE, IBIS PARIS ISSY LES MOULINEAUX VALLE DE SENA Ó IBIS PARIS LA VILLETTE CITE DES SCIENCES.
Londres, Inglaterra	HOLIDAY INN LONDON WEST 6 PARK PLAZA LONDON PARK ROYAL.
Madrid, Espa��a	1881 LAS VENTAS HOTEL, HOTEL SILKEN PUERTA MADRID, RAFAEL ATOCHA 6 SANTOS PRAGA.

Precios:

Precios del 14/04/2025 al 20/10/2025

Salidas los días Lunes.

Regular

Categoría: Clasic-Vi (210)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$2,585	\$1,960	\$1,895
Catagoría: Clasica			

Categoría: Clasico

(57)

	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
Adulto	\$2,265	\$1,640	\$1,585

Condiciones:

OTROS

- 1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
- 2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
- 3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo avíso, están cotizados en USD y quedan están sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

Políticas de Cancelación

Periodo del 14/04/2025 al 20/10/2025